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Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz/Thomas Glauser, SVP): 

Schlosstrasse: Wie viele Bäume müssen wegen dem vorgesehenen Bau der 
Veloroute geopfert werden? 

 

 

Offenbar wird im Bereich der Schlosstrasse eine neue Veloroute geplant. 

Die Fragesteller sind besorgt, dass dem Projekt viele Bäume zum Opfer fallen. 

 

Der Gemeinderat wird höflich darum ersucht, die folgenden Fragen zu beantworten: 

1. Wie viele Bäume müssen wegen dem Projekt gefällt werden? 

2. Wo werden diese gefällt? 

3. Werden diese ersetzt? Wenn ja, wo? Wenn nein, warum nicht? 
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